

MARION WILL LEBEN!

Marion ist ein lebensfroher Mensch mit vielen Plänen. Doch ihre Zukunft ist ungewiss, denn die 61-Jährige ist an Blutkrebs erkrankt. Nur eine Stammzelltransplantation kann ihr Leben retten. Weltweit konnte bislang jedoch kein passender Spender für sie gefunden werden. Trotz der schrecklichen Diagnose gibt Marion nicht auf. Sie möchte ihre zukünftigen Enkel aufwachsen sehen und bald wieder in der Fankurve des SV Darmstadt 1898 e.V. stehen. Helfen Sie mit! Vielleicht sind Sie Marions Lebensretter!



WERDEN SIE STAMMZELLSPENDER!

REGISTRIERUNGSAKTION **AM SONNTAG, DEN 01.10.2017**

13:00 bis 16:00 Uhr Bürgerzentrum Weiterstadt Carl-Ulrich-Str. 13, 64331 Weiterstadt

Im Rahmen der 3. Weiterstädter Gesundheitsmesse

Auch Geldspenden helfen Leben retten!

Jede Registrierung kostet die DKMS 35,00 Euro. Bitte unterstützen Sie uns:

Sparkasse Darmstadt

IBAN DE85 5085 0150 0000 7538 58 Verwendungszweck: Marion will leben

Folgen Sie uns auf







